## Emitec double sa production de pompes et recrute 50 salariés

by Usine Nouvelle - lundi, septembre 10, 2012

http://correspondances.fr/emitec-double-sa-production-de-pompes-et-recrute-50-salaries/

Le groupe allemand a inauguré officiellement l'atelier relais qu'il occupe depuis décembre dernier et s'apprête à doubler sa production à Faulquemont (Moselle).

Inauguration de l'atelier relais Emitec le 6 septembre à Faulquemont (Moselle) - © Emitec

Repreneur en 2010 des activités de Grundfos NoNox, inventeur d'un système de pompes doseuses injectant de l'urée dans les moteurs diesels pour limiter les émissions de Nox, le groupe allemand Emitec a officiellement inauguré jeudi 6 septembre ses nouveaux ateliers.

Loué par le district urbain de Faulquemont (Moselle) depuis décembre dernier, le site de 4 300 mètres accueille d'ores et déjà 90 salariés, dont 15 intérimaires. Il abrite à la fois des activités de recherche-développement et une chaîne de production qui fabrique 50 000 pompes par an. Emitec mettra en service d'ici à la fin de l'année une seconde ligne de production d'une capacité de 55 000 unités supplémentaires. Le programme doit s'accompagner de 50 recrutements au cours des cinq prochaines années.

L'entreprise ne communique ni sur l'investissement, ni sur l'identité de ses clients. Ses pompes sont destinées aux marchés belge, britannique, brésilien, indien et chinois.

1 / 1